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２０１７年１０月１２日発行 

広島北ロータリークラブ   ■会長  東  正治    ■幹事  越智 健剛 

 

本日の例会  2017 年10 月１２日（木）第2332 回 
 

ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介 親睦委員会 

連続出席表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間 

『甲子園大会について』 

広陵学園 広陵高等学校  野球部監督  中井 哲之 氏 

 

前回の例会  2017 年10 月5 日（木） 第2331 回 
 

国歌斉唱 

ロータリーソング   「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 親睦委員会 

会員誕生月お祝い 

入会式 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

卓話時間  

『米山月間に因んで』 

地区米山奨学生 オトゴントール･テルメン君 

担当：米山奨学委員会 

● ● ● ● ● ● 会 員 誕 生 月 お 祝 い ● ● ● ● ● ● 

 
１０月生まれの皆様 

左から、堤 会員・岡崎会員・上田会員・小林（直）会員・久永会員・

河本会員 （欠席：小林孝憲会員）  おめでとうございます！ 

 

 
 
 

 

● ● ● ● ● ● ● ● 入 会 式 ● ● ● ● ● ● ● ● 

林谷浩二 会員・高見 仁 会員の入会式が執り行われました。 

 
 

林谷 浩二 会員（はやしだに こうじ） 

１９７５（S５０）年８月生まれ 

冨村･林谷法律事務所  パートナー 

職業分類：家事弁護士 

推薦者：石田会員・杉町会員 

配属委員会：親睦委員会 

  

  

高見  仁 会員（たかみ じん） 

１９７６（S５１）年１月生まれ 

高見製函㈲ 代表取締役社長 

職業分類：梱包材製造 

推薦者：石田会員・岡田(昌)会員 

配属委員会：親睦委員会 

 

 

● ● ● ● 会 長 時 間   会 長  東  正 治 ● ● ● ● 

１０月度は地域社会の発展月間、米山月間でございます。 

会長時間で現在も在籍しておられるパスト会長の年度のお話をさ

せて頂いております。 

今回お話しさせて頂くのは１９９９-２０００年度（創立３１周年）の   

中尾会長年度です。副会長は岡村さん、幹事は中山正紀さん、副

幹事は三宅徹也さんでした。会長テーマは「今だからこそロータリ

ーを、２１世紀へのプロローグ」です。年度当初の会員数は１０１名

でした。 

この年、規律と調和のとれたクラブを目指し、第3例会と第5例会で

“われは海の子”とか“おぼろ月夜”“背くらべ”とか唱歌が歌われて

いたそうです。 

親睦事業として夏の家族会は宇品から船をチャーターし、大崎上島

へ行ったそうです。約２時間の船旅で、到着後は海水浴やブルー

ベリー狩りで楽しまれたようです。 

奉仕事業としましては、７月２４日に太田川清掃事業が行われ、８

月２６日には職場訪問例会として広島市民球場でのナイター観戦

が企画されておりましたが、雨天中止となったようで、カープ球団 
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の方に卓話をしていただき、今では考えられないような観客動

員の悩み等をお話しいただいたようです。 

１０月２３日に温井ダムにおいて「どんぐりを植える事業」に参加

し、２５日には芸北町において３０周年事業で行った「太田川流

域の野生動物と私たち」のシンポジウムの第２弾が行われまし

た。就任当初、私はつなぎの会長ですと挨拶されていた中尾会

長ですが、大変、たくさんの実のある事業をされております。 

さて、先週の３０日(土)、１０月１日(日)にエアポートホテルでロー

タリー情報委員会主催の一泊研修が入会２年未満の会員を対

象に行われました。私も一緒に参加しましたが、大変有意義で

意味のある研修であったと思います。岡部委員長をはじめロー

タリー情報委員会の皆様、本当にお疲れ様でした。 

●●●●幹 事 報 告   幹 事  越 智  健 剛 ●●●● 

《理事会報告》 

*１０月理事会報告 ※ＨＰに議事録を掲載します。 

《お知らせ》 

*１０月のロータリーレート １ドル＝１１２円 

《ＢＯＸ配布物》 

*ロータリーの友 

*ガバナー月信 

*１０月例会予定表（修正済） 

● ● ● ● ● ● ● ● 委 員 会 報 告 ● ● ● ● ● ● ● ● 

親睦委員会  樹野副委員長 

*明日６日（金）、かなわさんで新会員歓迎の委員会を開催しま

す。出席で回答を頂きました皆様、よろしくお願いします。 

ロータリー情報委員会  岡部委員長 

*先日９/３０-１０/１で行いました「一泊研修会」には多くの新会

員の方にご参加頂きました。次回詳しい報告を行います。 

● ● ● ● ● ● ●ニ コ ニ コ 箱 の 時 間 ● ● ● ● ● ● ● 
ニコニコ委員会  河村委員 

☀自主出宝 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

高見さん、林谷さん、入会おめでとうございます。今日から一緒に親

睦と奉仕に励みましょう。 

石田会員◇･杉町会員･岡田(昌)会員 本日、入会の林谷会員・高

見会員の推薦者の石田・杉町・岡田昌樹です。皆様、新会員のお

二人をどうぞよろしくお願い致します。 

中山会員･三保会員・久保(豊)会員・本田会員・古田会員・小林(直)

会員・秋山会員・福永会員 高見さん、林谷さん、ご入会おめでとう

ございます。城北高ﾒﾝﾊﾞｰが増えてうれしいです。 

林谷浩二会員 本日から歴史と伝統のある広島北ＲＣに入会させ

て頂きました。まだまだ未熟者ですが、宜しくお願いします。 

高見仁会員 本日より伝統ある広島北ＲＣに正式入会することが出

来ました。よろしくお願いします。 

武部会員 本日の卓話にて米山記念奨学事業についての説明と、

ﾃﾙﾒﾝ君の成果報告をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 

東会員・粟屋会員・越智会員・岡田(昌)会員・金井会員 

岡部委員長を始めとするﾛｰﾀﾘｰ情報委員会のみなさん、ﾛｰﾀﾘｰ情

報一泊研修、最高でした。ありがとうございました。ﾃﾙﾒﾝ君、卓話よ

ろしくお願いします。 

ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会(岡部会員･中根会員・久永会員・森嶋会員・合

田会員) 去る９/３０-１０/１、入会２年未満の会員を元気にする研

修会に多数ご出席頂きありがとうございました。差入れを頂いた皆

様もありがとうございました。おかげで有意義な研修が出来ました。 

藤澤会員･川上会員・川村会員・福永会員・古田会員・荒本会員・小

林(直)会員・新谷会員・藤原会員・岡田(昌)会員・中川良浩会員・池

久保会員・重田会員・篠崎会員・池上会員・桑原会員・堤会員・河村 

会員・樹野会員 ９/３０-１０/１で開催されました「入会２年未満の

会員を元気にする一泊研修会」に参加して参りました。広島北ＲＣ

の歴史やﾛｰﾀﾘｰ用語等大変勉強になりました。岡部委員長をはじ

め、ご指導頂きました先輩方ありがとうございました。 
 

 

また、たくさんの差入れ、本当にありがとうございました。 

久永会員 ８３才の誕生日を年相応の体で迎えます。これからも元

気を維持して頑張りたいと思います。 

上田会員 今日は誕生日を祝って頂きまして、ありがとうございまし

た。これからもご指導よろしくお願い致します。 

小林(直)会員 本日は誕生日のお祝いをありがとうございます。 

鈴木会員 本日、妻の誕生日に素敵な花を届けて頂き誠にありが

とうございました。 

山坂会員･山下(正)会員・東会員・坪内会員・中山会員・上河内会

員・三保会員・塩本(能)会員・岡部会員・越智会員 お月見して日本

酒を酌み交わしていたら、なぜかﾆｺﾆｺが貯まりました(笑)★★★★ 

 

 
 

 
★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円 

 
● ● ● ● ● ● ● ● 卓 話 時 間 ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

『米山月間に因んで』 
 

地区米山奨学生 オトゴントール・テルメン君 
広島ＹＭＣＡ専門学校でホテ

ルとブライダルについて勉強

をしています。 

この学校ではホテルやブライ

ダルに関する仕事をする以

上は何を知っておかないとい

けないかまたは接客や人と

関わる仕事をするのに何が

重要かを学んでいます。勉強はそんなに難しくはないのですが、

お客様に失礼にならないように良いコミュニケーションをとるのと、

またこのホテルやお店にまた来たい、毎日ここに寄りたいと思っ

てもらうために自分に何が出来るのかを考えるのが難しいと感

じました。ホテルやブライダルだけではなくてどんなところも同じ

だと思います。お客さんが来てくれないと営業が進まないし、売

り上げも上手くいかなくなると思います。 

だから、ホテルについての知識を深めることももちろん、それとと

もにお客さんがいっぱい来てくれる人気なところにすることも意

識させながら、この学校で勉強をしています。 

また一年生の時に２回研修があって、去年の夏にエクシブ山中

湖リゾートホテルで１ヶ月の間実習しました。 

とても高級で景色の良いところに位置しているホテルでした。 

仕事が大変だったんですけれど、クラスのみんなと仲良くなるこ

とができ、良い実習が出来ました。それとあと春休みに自分の

希望で、広島ララシャンス迎賓館でまた１ヶ月の間研修しました。

ブラダルプランナーとずっと一緒にいて新郎の新婦との打ち合

わせの時も同席させてもらいました。同席させてもらうと言っても

何も分からない私はプランナーさんに「ずっと笑顔で座っていれ

ばいいですよ」と言われ２時間ぐらいずっと笑顔で座るのもとて

も辛いことが分かりました。だけど、一生懸命笑顔で感じ良く話 

《職業ニコニコ》 

堀田建設(株) 藤澤信也会員 ９月末に来春ｵｰﾌﾟﾝの｢こころ第

１８回住宅展｣の区画抽選会がありました。来春はﾓﾃﾞﾙﾊｳｽを

２棟出展します。なかなか良い区画を引くことができました。 

当日計 97,000 円  累計 593,000 円
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しをしているプランナーさんをみてやる気が溢れてきたので楽し

い研修が出来ました。 

そうやって一年目を色々楽しい思い出過ごすことが出来ました。

来年の３月に卒業をするのですが、卒業をしたら大学に進学す

るつもりです。今は受験生で来年から大学受験が始まるので、

広島県内の色々な大学にチャレンジして見たいです。目指して

いるのが広島大学です。いっぱい勉強しないと入学は厳しい学

校ですが、頑張ります。  

去年から米山奨学制度を紹介してもらって、緊張いっぱいで面

接を受けました。それでやっと米山奨学生に選んでもらうことが

出来てとても嬉しかったです。奨学生になって７ヶ月になりました

が、色々なことを教えてもらって、広島北ロータリークラブの皆様

に仲良くして頂いています。とても楽しくていい人ばかりの集まり

だなと思いました。世界中の困っている人に助けてあげるのが

優しくて心の豊かな人にしか出来ないことだと思います。 

これからもロータリアンの皆様と同じような立派な人になるため

に頑張って行きたいです。 

ご静聴ありがとうございました。 

 

 

米山奨学委員会 

委員長 武部 清史 会員 
『日本と世界を結ぶ人づくり』 

ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学事業 

 

ロータリー米山記念奨学会

は、勉学、研究を志して日本

に在留している外国人留学

生に対し、日本全国のロータ

リアンの寄付金を財源として、

奨学金を支給し支援する民間の奨学団体です。 

 

目的・・・ 

将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な

留学生を奨学することを目的としています。 

 

ロータリー米山記念奨学会は、将来母国と日本との懸け橋とな

って国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的と

しています。優秀とは「（1）学業」に対する熱意や優秀性はもち

ろんのこと、「（2）異文化理解（3）コミュニケーション能力」への意

欲や能力に優れている点が含まれます。 

ロータリー米山奨学生は、ロータリークラブを通して日本の文化、

習慣などに触れ、社会参加と社会貢献の意識を育て、将来ロー

タリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人となる

ことが期待されます。 

 

民間最大の奨学事業 

米山奨学生の採用数は、年間７２０人（枠）。奨学団体としては、

事業規模・採用数とも、日本国内では民間最大です。 

 

年間の奨学生採用数は７２０人（枠）、事業費は１２．４億円（２０

１３-１４年度決算）と、国内では民間最大の国際奨学事業となっ

ています。これまでに支援してきた奨学生数は、累計で１８,６４８

人（２０１５年７月現在）。その出身国は、世界１２３の国と地域に

及びます。 

 

特色 （世話クラブとカウンセラー） 

奨学金による経済的な支援だけでなく、ロータリークラブ独自の

世話クラブとカウンセラー制度による心の通った支援がありま

す。 

 

日本には約２,３００のロータリークラブがあります。そのうち１つ

のクラブが、１人の奨学生の「世話クラブ」となります。米山奨学

生は世話クラブの例会 に月に一度出席し、ロータリー会員と積

極的に交流して国際交流・相互理解を深めるとともに、ロータリ

ーの奉仕の心を学びます。 

 

奨学生１人に対し、世話クラブのロータリアンの中から１人がカ

ウンセラーとなります。カウンセラーは、奨学生の個人的ケアに

あたるアドバイザーです。 

様々な職業、世代で構成されるロータリークラブでの交流は、奨

学生が日本文化に接し、将来や奉仕について考える機会となり

ます。米山奨学生とロータリアンの交流は、相互理解のみなら

ず、双方にとって財産となるものです。 

 

その他、詳しくは本日お配りしました「米山豆辞典」をご覧くださ

い。 

 

 
■今後の予定 

 
■休会について ■夜間例会など 

・１０月２６日（木） ・１２月２１日（木） 

・１１月２日（木）、２３日（木） 「冬の家族会」 

・１２月２８日（木） ・１月２５日（木） 

・１月４日（木） 「３ＲＣ合同例会」 

・２月１５日（木） ・４月２４日（火） 

・３月２２日（木） 「創立４９周年記念例会」 

１０ 　経済と地域社会の発展月間 ・米山月間

５ (木) 2331 ゲスト卓話 ■第4回定例理事会

１２ (木) 2332 来賓卓話

１９ (木) 2333 会員卓話

２６ (木) － 休会（第8条1節©）
□10/27-29地区大会（岩国）

１１ 　ロータリー財団月間

２ (木) － 休会（第8条1節©）

９ (木) 2334 新会員卓話 ■第5回定例理事会

１６ (木) 2335 会員卓話

２３ (木) － 休会（勤労感謝の日）

３０ (木) 2336 会員卓話

１２ 　疾病予防と治療月間

７ (木) 2337 年次総会 ■第6回定例理事会

１４ (木) 2338

２１ (木) 2339 冬の家族会

２８ (木) － 休会（第8条1節©）

■出席報告 出席委員会 

２０１７年１０月５日（木） 会員数 ９７名 

出席 ７７名  欠席  ２０名 

来客  １名  ゲスト  １名 

９月１４日例会 修正後出席率 １００％ 

■来客紹介 親睦委員会 

久保 弘睦 様（広島陵北ＲＣ） 

オトゴントール・テルメン君（地区米山奨学生） 

■次回例会案内  ２０１７年１０月１９日（木） 

会場 ホテルグランヴィア広島４Ｆ悠久の間 

卓話 『奉仕プロジェクト報告』 

    社会奉仕委員会 

    青少年奉仕委員会 

食事 洋食 


